

Prière

P12 Délivre-nous du malin

Il s'agit de la douzième formation du P-Path : Prayer.

Devise : Aimez-vous les uns les autres – Allez et faites des disciples

Une grande partie de l'enseignement populaire sur le combat spirituel est contraire à ce que nous voyons dans le ministère et l'enseignement de Jésus. Apprenons de Jésus.

Matthieu 4:1-11 Jésus conduit par l'Esprit pour être tenté

Matthieu 4:1-11 Puis Jésus fut conduit par l'Esprit dans le désert pour être tenté par le diable. Après avoir jeûné quarante jours et quarante nuits, il eut faim. Le tentateur s'approcha de lui et lui dit : « Si tu es le Fils de Dieu, dis à ces pierres de devenir du pain. » Jésus répondit : « Il est écrit : L'homme ne vivra pas de pain seulement, mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu. » Alors le diable l'emmena dans la ville sainte et le fit placer sur le point le plus élevé de la ville sainte. temple. « Si tu es le Fils de Dieu, dit-il, jette-toi en bas. Car il est écrit : « Il commandera à ses anges à ton sujet, et ils te soulèveront dans leurs mains, afin que tu ne heurtes pas ton pied contre une pierre. » Jésus lui répondit : « Il est aussi écrit : « Fais ne mettez pas l'Éternel, votre Dieu, à l'épreuve. » De nouveau, le diable l'emmena sur une très haute montagne et lui montra tous les royaumes du monde et leur splendeur. « Tout cela, je vous le donnerai, dit-il, si vous vous prosternez et m'adorez. » Jésus lui dit : « Loin de moi, Satan ! Car il est écrit : « Adorez le Seigneur votre Dieu et servez-le seul. » Alors le diable le quitta, et les anges vinrent et l'accompagnèrent.

Quelle bonne nouvelle y a-t-il dans cette histoire ?

Luc 22:31-32 J'ai prié pour que ta foi n'échoue pas

Luc 22:31-32 Jésus a dit : « Simon, Simon, Satan a demandé de vous tamiser tous comme du blé. Mais j'ai prié pour toi, Simon, afin que ta foi ne défaille pas. Et quand tu reviendras, fortifie tes frères. »

Quelle bonne nouvelle y a-t-il dans cette histoire ?

Luc 10:17-19 J'ai vu Satan tomber comme un éclair

Luc 10:17-19 Les soixante-douze revinrent avec joie et dirent : « Seigneur, même les démons se soumettent à nous en ton nom. » Il répondit : « J'ai vu Satan tomber du ciel comme un éclair. Je t'ai donné le pouvoir de piétiner les serpents et les scorpions et de vaincre toute la puissance de l'ennemi ; rien ne te fera de mal. »

Quelle bonne nouvelle y a-t-il dans cette histoire ?

Éphésiens 6:10-12 Notre lutte n'est pas contre la chair et le sang

Éphésiens 6:10-12 Enfin, soyez forts dans le Seigneur et dans sa toute-puissance. Revêtez toute l'armure de Dieu, afin de pouvoir prendre position contre les stratagèmes du diable. Car notre lutte n'est pas contre la chair et le sang, mais contre les dirigeants, contre les autorités, contre les puissances de ce monde obscur et contre les forces spirituelles du mal dans les royaumes célestes.

Quelle bonne nouvelle y a-t-il dans cette histoire ?

Conclusion

Même si « notre lutte n'est pas contre la chair et le sang, mais... contre les forces spirituelles du mal dans les royaumes célestes ». nous surmontons le mal, comme Jésus l'a fait, en restant fermes dans la vérité, et comme les disciples l'ont fait, en guérissant et en délivrant les gens sous l'autorité de Jésus. Jésus ne nous a jamais dit de réprimander ou de lier Satan ou ses projets – seul Dieu peut le faire (voir Jude 1:8-10).

Allez-vous faire la guerre avec la prière, l'amour, la vérité, la foi et l'obéissance ?